
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Gibt es ausreichend außerschulische Betreuungsangebote in Halle für beeinträchtigte 
Kinder von Förderschulen bis 14 Jahre?  

2. Gibt es diese Betreuungsangebote aus 1. auch für die beeinträchtigten Kinder über 
14 Jahre?  

3. An wie vielen Horteinrichtungen in Halle wurden Kinder aus Förderschulen bis 14 
Jahre angenommen? Wie viele Kinder aus den Förderschulen sind das?  

4. Werden auch Kinder mit Pflegebedarf an Horteinrichtungen betreut? Wie viele Kinder 
in den Horteinrichtungen haben einen Pflegebedarf?  

5. Inwieweit ist die Betreuung der Kinder in Förderschulen bis 14 Jahre und über 14 
Jahre in den Sommerferien abgedeckt?  

6. Inwieweit sieht die Stadt Möglichkeiten, um die personelle, außerunterrichtliche 
Betreuung innerhalb der Förderschulen auf die Kinder über 14 Jahre zu erweitern?  

 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Halle 
 


